



Un país en la mochila de don Felipe

Izan Rilova Suárez representará a Asturias en “¿Qué es un Rey para ti?” con una figura que destaca “los esfuerzos” del Monarca

Ó. CUERVO

Nervioso y muy emocionado. Izan Rilova Suárez, de 10 años y alumno de quinto curso de Primaria en el colegio Patronato de San José, todavía no se cree lo que acaba de conseguir. Su figura del Rey Felipe cargando con una gran mochila con forma de España ha resultado ganadora de la fase regional del concurso “¿Qué es un Rey para ti?”, en la que han participado 1.011 alumnos de Primaria, Secundaria y Educación Especial. El premio será conocer al monarca.

El encuentro entre ambos, en el que se darán cita otros 20 estudiantes de toda España y que aún no tiene fecha definida, despierta una gran ilusión en Izan. “Pues no sé qué le voy a decir, ¡por la emoción no he tenido tiempo para pensarlo! Le saludaré y le diré que es un orgullo conocerle”, responde un tanto inquieto.

La figura, realizada con cartón, papel de periódico, cola y “arcilla para darle peso”, simboliza “los esfuerzos” que el Rey Felipe lleva a cabo por el bien del país. “Aunque tenga cosas muy



Izan Rilova posa con su figura del Rey Felipe. | LNE

buenas como poder viajar por todo el mundo, librarse de los problemas económicos y recibir una muy buena educación, en mi casa creemos que ser Rey es una responsabilidad muy grande”, indica Izan.

Por todo ello, este alumno del Patronato de San José cree que Su Majestad, debido a las obligaciones que emanan de su cargo como jefe del Estado, “está constantemente sometido a una gran presión”. “Por eso creo que ser Rey

es complicado y que solo un gran patriota puede llevar a cabo este trabajo. La verdad es que estoy muy orgulloso de tener un rey tan cualificado como don Felipe”, subraya.

De vuelta al trabajo realizado, cuya técnica requiere de una buena dosis de paciencia, el pequeño Izan aprovecha para agradecer la ayuda recibida de parte de su profesora, Lorena Barreñada. “Me echó una mano a la hora de escribir el texto en el que explico qué es un Rey para mí”, indica. En ese texto, como ya se ha apuntado, destaca los esfuerzos que don Felipe realiza por los españoles, algo que, lamenta, “no le agradecemos lo suficiente”.

Además, en las próximas semanas se conocerán los ganadores de la categoría multimedia. Se da la casualidad de que dos asturianas se han colado entre los finalistas. Los trabajos se podrán votar a partir del día 17 en la web del concurso (www.fies.es).